



Zahlreiche Ehrengäste und Clubfreunde stellten sich beim 25-jährigen Gründungsjubiläum des Lion Clubs Braunau als Gratulanten ein.

Foto: Lions Club

Sein 25-jähriges Gründungsjubiläum feierte der Lions Club Braunau Mitte Juni im Autohaus Hütter. Bei der Veranstaltung waren Persönlichkeiten aus Politik und Behörden, Wirtschaft und viele Clubfreunde aus Nah und Fern dabei.

Bürgermeister Gerhard Skiba gratulierte im Namen der Stadtgemeinde Braunau am Inn zum Jubiläum und bedankte sich für die vielen Aktivitäten und das soziale Engagement des Lions Clubs. Auch Bezirkshauptmann W. Hofrat Dr. Bernhard Wolfram stellte sich als Gratulant ein. Seitens des Lions Clubs waren Governor Ing. Gerhard Salloker, Governorratsvorsitzender Mag. Robert Rerych und der Gründungspräsident des Lions Clubs Braunau, Hermann Bachleitner, als Festredner vertreten.

Am 15. Juni 1982 wurde der Lions Club Braunau mit 20 Mitgliedern als 25. Lions Club in Oberösterreich gegründet. Heute zählt der Lions Club Braunau 34 Mitglieder und hat sich zum Ziel gesetzt, unschuldig in Not geratenen Menschen besonders schnell und unbürokratisch zu helfen. Ebenso werden soziale Einrichtungen wie unter anderem die Lebenshilfe, das Rote Kreuz und das Kinderschutzzentrum unterstützt. Auch bei „Essen auf Rädern“ fungierte der Lions Club durch die Anschaffung des Kleinbusses als „Geburtshelfer“.

Seit seiner Gründung hat der Club insgesamt 270.000 Euro an Hilfsleistungen erbracht, vorwiegend im sozialen Bereich, aber auch für Kultur, Jugend und Umweltschutz. Auch verschiedene Hilfstransporte mit Medikamenten, Brillen und Kleidern für Menschen in der Dritten Welt wurden organisiert. Darüber hinaus hat sich der Lions Club zum Ziel gesetzt, einen Beitrag zum gesellschaftlichen und kulturellen Leben in Braunau zu leisten, unter anderem durch die Konzerte mit dem weltberühmten Dirigenten Franz Welser Möst, die Zusammenarbeit mit dem Europäischen Konzertsommer Aspach oder den Auftritt des bekannten österreichischen Kabarettisten Michael Niavarani.

Gleichzeitig mit dem Gründungsjubiläum des Braunauer Clubs wurde das 15-jährige Bestehen des Jumelagevertrages mit dem Lions Club Überwald Weschnitztal aus Waldmichelbach in Deutschland gefeiert, dessen Präsident, Dr. Ulrich Mößner, und der Vater der Jumelage, Dr. Frieder Beylich, gemeinsam mit zahlreichen Clubmitgliedern unserer Stadt einen Besuch abstatteten.